
№  4/2022

47

 va75@rambler.ru

ВРАЖНОВ АЛЕКСЕЙ СЕРГЕЕВИЧ, 
преподаватель 30-й кафедры (уголовного процесса) 

Военного университета имени князя Александра Невского 

Министерства обороны Российской Федерации, 

кандидат юридических наук

Проблемы включения 
в Единый реестр субъектов малого 
и среднего предпринимательства 
акционерных обществ



DOI: 10.18572/1812-3929-2022-4-47-50

Вражнов Алексей Сергеевич
Проблемы включения в Единый реестр субъектов малого и среднего предпринимательства акционерных обществ
В статье рассмотрены особенности российской правоприменительной практики по отказу в отнесении акционерного 

общества к юридическому лицу, отвечающему требованиям для Единого реестра субъектов малого и среднего предпри-
нимательства, по причине непредставления реестродержателем информации в налоговый орган. На основе проведенного 
анализа нормативных правовых актов и имеющихся судебных решений был сделан вывод о необходимости изменения 
Федерального закона «О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации».
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Problems of the Inclusion of Joint-Stock Companies in the Unified Register of Small and Medium-Sized Enterprises
The article examines the peculiarities of Russian law enforcement practice on refusal to classify a joint-stock company as 

a legal entity that meets the requirements for the Unified Register of Small and Medium-sized Businesses, due to the failure 
of the registrar to provide information to the tax authority. Based on the analysis of regulatory legal acts and available court 
decisions, it was concluded that it was necessary to amend the Federal law On the development of small and medium-sized 
businesses in the Russian Federation.
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